

新型コロナウイルス感染拡大防止に係るQ&A (その2)

1 なぜ外出を控えなければいけないのですか？

新型コロナウイルスの感染には、飛沫感染（感染者のくしゃみ、咳、つばなどと一緒にウイルスが放出され、他者がそのウイルスを口や鼻から吸い込むなど）と、接触感染（感染者がくしゃみや咳を手で押さえた後、自らの手で周りの物に触れ他者がその部分に接触するなど）があります。感染を抑えるため、人の集まる場所等への外出を避け、基本的に自宅で過ごすなどお願いをしています。

2 この状況はいつまで続くのですか？

現在、国内の感染状況について、引き続き持ちこたえているとされる一方で、諸外国から国内に持ち込まれる事例が増えていることや、国内においても感染源（リンク）が追えない事例が散発的に発生し、一部の地域で感染拡大が見られるとの分析がされています。ヨーロッパ等で発生している患者の爆発的な急増（オーバーシュート）の影響などを考えると、収束がいつ頃になるのかを今推定することは大変難しいと考えられます。少なくとも、本校が3月2～31日としてきた感染拡大防止期間を、春休み期間中の4月5日（日）まで延長しますので休校中の取組みを引き続きお願いします。

3 学校の再開には何が必要ですか？

政府が3月19日に開催した専門家会議を受けて、学校現場には3つの条件が同時に重なる場を避けるよう要請されています。3つの条件とは①換気の悪い密閉空間にしないための換気の徹底、②多くの人が手の届く距離に集まらないための配慮、③近距離での会話や大声での発声をできるだけ控える。これら3つの条件を本校でも考慮しながら、新学期のスタートができるよう検討していきます。

4 始業式・入学式等はどうなりますか？

今のところ4月6日（月）の始業式から学校を再開したいと考えています。始業式は、体育館で時間を短縮して実施する予定です。4月7日（火）の入学式も、体育館にて時間を短縮し来賓を控えるなど対応しながら実施の方向で考えています。4月8日（水）対面式・オリエンテーションについても、上記3を考慮しながら実施の方向で考えています。（詳細については後日連絡いたします。）いずれも、状況により変更があれば連絡します。

5 クラブ活動はどうなりますか？

運動部、文化部ともに4月6日（月）から短時間でも校内練習ができるよう、状況を見ながら判断していきます。4月5日（日）までは、自宅にて自主練習や自己トレーニングをして体力維持、技術向上に引き続き努めてください。

6 今後、気を付けることはありますか？

長期休みに慣れた体を、登校時の規則正しい生活に戻す必要があります。休み中でも登校と変わらず毎日定刻に起床して着替え、食事をしてください。学習習慣も人によって大きく差が出ている可能性があります。毎日の学習時間を決めてしっかり実行に移すことです。外出する際にはマスクをして人込みや閉鎖された場所は避け、帰宅時には必ずうがいや手洗いをするなど感染の予防対策を徹底してください。